



Concertations Territoriales de l'IA

Vous êtes une collectivité ?

Vous souhaitez contribuer à façonner l'avenir de l'IA dans nos territoires ?

La commission numérique commune aux Interconnectés, France urbaine et Intercommunalités de France se mobilise, depuis sa création, sur les enjeux du numérique pour les collectivités. Elle porte en particulier la vision d'un « numérique responsable » avec la volonté de lutter contre la fracture numérique, de réduire l'impact environnemental du numérique et de considérer les valeurs éthiques sous-jacentes au développement des nouvelles technologies et des usages numériques.

L'intelligence artificielle ne doit pas être une simple question technologique, mais bien une question politique. C'est pourquoi nous proposons aujourd'hui aux territoires d'engager des concertations territoriales de l'IA auprès des acteurs publics ou privés sur leurs territoires. Ces concertations visent à définir, au plus près des usagers, un cadre éthique, juridique et démocratique de ses usages. La synthèse de ces concertations viendra nourrir les propositions du manifeste de la commission, qui sera publié lors du Forum des Interconnectés à Rennes les 10 et 11 mars 2025.

INFOS PRATIQUES : <https://www.evenements.interconnectes.com/concertations-territoriales-de-l-ia>

**Inscrivez-vous dès maintenant
aux concertations de l'IA !**



À QUI S'ADRESSE CETTE INITIATIVE ?

Les concertations territoriales de l'IA sont portées par les collectivités désireuses d'animer localement des débats sur l'IA. La démarche s'articule par ailleurs sur une dynamique collective favorisant le partage entre collectivités qui mettent en oeuvre ces concertations et en partagent les résultats. Élus, agents, citoyens, acteurs économiques et académiques sont invités à débattre des opportunités, des défis et des impacts de l'IA.

COMMENT SE DÉROULE LES CONCERTATIONS ?

Concrètement, chaque territoire volontaire mène en toute autonomie la ou les concertations IA sur son territoire auprès du ou des publics pertinents et donnera suite localement aux consultations auprès des acteurs locaux. Un cadre d'engagement commun, matérialisé par une charte, garantit la sincérité de la démarche.

Ensemble, définissons des critères sociaux, environnementaux et éthiques pour un déploiement responsable de ces technologies.

À L'ISSUE DE CETTE INITIATIVE ?

Au plan collectif et national chaque territoire s'engage à renseigner une grille d'information permettant de mettre en commun les résultats de ces démarches. L'ensemble des travaux permettra d'alimenter la production d'un manifeste qui affirmera la doctrine politique de l'IA pour les collectivités territoriales.

VOTRE CONTACT

Matthieu Brient
mbrient@interconnectes.com
04 28 29 98 24
www.interconnectes.com

LES TERRITOIRES DÉJÀ ENGAGÉS

